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＜学校教育目標＞ ひと・もの・ことと豊かに関わりながら たくましく生きる生徒の育成
学校ホームページ http://www.fujisawa-kng.ed.jp/jmeij/

＜ご協力いただいた保護者のみなさまへ＞
一昨日は、茅ヶ崎市で起きた事件の犯人が逃亡しており、市教委の命のもとお迎えの依

頼をさせていただきました。急なお願いにご対応いただき感謝申し上げます。また、部活
動単位での引き渡しは今までなかったことですから、不安がありました。
それでも、保護者みなさまのご協力のおかげと職員がしっかりと動いてくれたことで

２時間弱で全てのお子様をご家族に引き渡すことができ、安堵した次第です。
ご協力いただきました保護者のみなさま、誠にありがとうございました。

年の瀬も押し詰まる今日この頃。みなさん、今年はどんな年だったのでしょうか。年末とも
なると寒いのは仕方のないことですが、私は寒いのが苦手です。私は普段から背中が丸まっていること
もあり猫みたいなのですが、私はどちらかというと犬派です。娘が家で猫を飼っていますけれど。

「だるまさんがころんだ」
昼休みに「だるまさんがころんだ」を

やりました。200 ～ 300 人参加したで
しょうか。
私を鬼に抜てきしてくれた２年生の体

育委員のみなさん、心より感謝申し上げ
ます。
ただはじめ、「私が鬼でいいのだろうか。」という気持ちがあり

ました。集まらなかったらせっかく企画してくれた２年体育委員
に申し訳ないというネガディブイメージ・・・持ってました。
でも蓋を開けてみると、私が鬼でも参加してくれる多くの明中

生。思わずはしゃぎ過ぎちゃいました。もしこの機会をまた与え
てくれるとしたら、今度は一回一回の間隔をもう少しあけて、体育委員の人が判定しやすく
したいと反省している次第です。最後に関西では「ぼうさんが○を○○○」というそうです。

「お逃げなさああぁい（ドロケイ）」
正直なところ、すでに６日も経とうとしてい

るのにまだ私は絶賛筋肉痛です。
体育委員会企画第２段。３年生の体育委員に

よる企画で昼休み「お逃げなさああぁい（ドロ
ケイ）」を１２／１６に行いました。「キャア」「ヒャア」という声が
聞こえる中、「アハハ」「オホホ」と聞こえる多くの笑い声。

各学年の先生方が４人ずつ（後半はもう少し増えたかな）と３年体育委員、そして私を含
めてメンバーがビブスをつけて鬼（刑事？ハンター？）をやりました。

参加者（泥棒？逃走者？）
はこれまた多くの人、人、
人。グランドがいっぱいに
なりましたね。朝から準備
をしてくれた３年生の体育
委員の人たちお疲れ様、ありがとうございました。

http://www.fujisawa-kng.ed.jp/jmeij/


「耕餘塾（耕余塾）」 神奈川県屈指の中等教育機関であった。漢学、英語、数学、理科、
西欧史、法制などが学べた小中学一貫教育の私学。

1878 年（明治 11 年） 入塾者が増加したため、新校舎を落成し、塾名を
「耕余塾」に改めた。私も最近知ったのですが「餘（余）」という字は「自分」
という意味があります。自分を耕す塾という意味だったのでしょうか。校
門入った右手に「耕余塾の石」とその看板（読んだことがあるかな？）があり
ます。それを一生懸命磨いてくださる保護者の方に感動して撮った写真です。

＜サッカー部＞先月掲載できなかったのでコマ数を増やしてお届けします。

２年生横浜社会学習「何やってんだよ明中生(ルール確認)」【学級委員寸劇説明】「ｸﾞｯﾄﾞｱｲﾃﾞｱ！」）

横浜社会学習当日
お天気にも恵まれ、今

年は予定通りに横浜社会
学習が行えました。(^_^)

メリークリスマス



青少協の音楽会（吹奏楽部 11/26 明治市民センターにて）
羽鳥中、明

治中の吹奏楽
部と湘南高校
の合唱部が参
加しました。

１年学年レク(ﾐﾆ運動会) 11/25

保護者の方参観ありがとうございます

２年学年レク 12/15 ﾄﾞｯﾁﾎﾞｰﾙとｼﾞｬﾝｹﾝ列車

花壇(冬バージョン PTA ｸﾞﾘｰﾝ委員会) よく見るとナント・・・気になった人は帰りに見てください。
校舎の東側の花壇が冬

バージョンになっている
のに気がついている人い
ますか。PTA ｸﾞﾘｰﾝ委員の
方ありがとうございます。

朝の挨拶運動
毎週水曜日生徒会
の取り組み。
お疲れ様。朝笑顔

のあいさつから。

朝の挨拶運動(PTA校外委員)
校外委員の方が挨拶運動を兼ねて見

守りを
してく
ださり
その中
で気づ
かれた
危険箇
所と回
避をま
とめて
くれま
した。
感謝と
ともに
子ども
愛感じ
ました

＜３年生 「絵馬」に願いを (ｸﾞｯﾄﾞｱｲﾃﾞｱ！) ＞
31 組 32 組

33組 34 組

35 組 36 組

共に過ごした｢団結の力」を勇気にかえて力を尽くす

おやじの会(側溝清掃)
多くのおやじの会の皆様。
今年の側溝は水分を含みよ
り大変だったと。本当にあ
りがとうございました。



【私立高校関係の連絡】
⑴前回紹介した私立高校の仮約束は先日私立高校に出向き仮約束を概ねいただいてきました。
これは、「受験する私立の学校が決まった」ことを意味します。
⑵私立の「出願」は各校違いますが「受験日」は 2/10が多いです。

さて、先月お伝えした「進路」情報の続きです。今月は「公立の学力検査」。
＜進路 ②公立高校の受検（一般的なケース） 多くありませんが別の方法をとる公立高校もあります＞

【神奈川県の多くの公立高校選抜方式(公立高校には仮約束がありません)】

＊公立高校には仮約束はありません。しかし、一度だけ「出願した学校」を変更することがで
きます。(志願変更とよく呼ばれています)

＊現 3年生の公立高校の日程（毎年、ほぼ同じ時期に行われています）
出願1/25～2/1 志願変更2/6～8 学力検査2/14 面接･特色検査2/15～17 発表 2/28
生徒のみなさん、今年もよく頑張りました。お疲れ様でした。
保護者のみなさま、今年も一年ありがとうございました。来年もご理解とご協力のほどよろ
しくお願い申し上げます。 みなさま、良いお年をお迎えください。

①中学校の成績（135点満点）

２年学年末の９科成績 ３年進路用の９科成績×２ 公立選抜使用成績値
５段階× 9教科(=45) ＋ ５段階× 9教科(=45)×２ ＝ １３５ 満点

⑴ ⑵＊次の と の成績が公立高校の選抜に使われる成績になります。
⑴「２年学年末の９科成績」とは２年生学年末に提示される通知表成績(２年生の４月～３月対象)
⑵「３年進路用の９科成績」とは３年生１１月下旬に提示される成績(３年生の４月～１１月対象)

②学力検査（500点満点）
「国語」100点＋「社会」100点＋「数学」100点＋「理科」100点＋「英語」100点= ５００点満点

③面接 １００点満点に換算

④特色検査 １００点満点に換算

＜今年度の３年生の場合＞
＊「１００点満点に換算した①，②，③の割合」を高校毎に変える事ができます。
ただし、次の２つの条件内でという決まりがあります。
「合計が１０となるように①と②と③を分ける」 「①，②，③はともに２以上」

例えば ①３②５③２（３＋５＋２＝ 10 合計が 10 全て２以上）とすると

＜選抜される得点＞ 募集定員の９０％は次の値で選考 1000点満点 で合否判定
（残り１０％は各校で異なりますが、多くは②と③を重視する高校が多いです）

自分の得点 ＝ ①× 100/135×３ ＋ ②× 100/500×５ ＋ ③ 100×２

＊④の特色検査を行う高校は特色検査の点を１～最高５までの数を「かけた値」を加えることができます。
１～５のどの数字を「かける」かは高校毎に任され、事前に連絡されます。

④の特色検査に行う高校は 1000点満点に特色検査の点を加えた値で選抜されます。
つまり特色検査を行う高校は 1100点満点 の高校から 1500点満点の高校 です。

＊現２年生から選抜制度が少し変更されます。③の面接が④特色検査に含まれるため、
行わない高校もでてきます。


